

## Location de vélo

Vous n'avez pas de matériel pour participer au Triathlon et événement multisports de Chantilly, pas de panique, nous avons ce qu'il vous faut ! Ciklet est partenaire du Castle Race Series !

Vous pouvez louer :

- un vélo de route (type de pédales à spécifier)
- un casque de vélo de route

Prix des locations :

- Vélo de route à patins : 50€
- Vélo de route à disques : 60€
- Casque : 8€

Vous récupérez votre matériel :

- Soit dans notre boutique au 109 Boulevard Davout 75020 Paris : 0€
- Soit directement à notre stand pour votre épreuve et vous le restituez à la fin de celle-ci au même endroit. : 20€ supplémentaires

Pour réserver : Cliquez sur le lien et remplissez entièrement le formulaire ci-dessous :

<https://form.jotform.com/250484149481360>

En cas d'urgence, vous pouvez nous adresser un mail à [rental@ciklet.cc](mailto:rental@ciklet.cc)

**Nota bene :** Le paiement sera effectué lors de la récupération du vélo par carte bancaire (Amex non gérée) ou espèces. Les virements sont acceptés s'ils ont été fait avant la récupération du vélo aux coordonnées bancaires suivantes : IBAN : FR76 1695 8000 0197 0245 6121 717.

**N'attendez plus, réservez votre matériel chez CIKLET !**

**Faites défiler vers le bas pour les Conditions Générales.**

## Bike Hire

Don't have equipment to participate in the Chantilly Triathlon and Multisport event?  
Don't worry, we've got you covered! Ciklet is a partner of the Castle Race Series!

You can rent:

- A road bike (specify pedal type)
- A road bike helmet

Rental prices:

- Road bike with rim brakes: €50
- Road bike with disc brakes: €60
- Helmet: €8

You can pick up your equipment:

- Either at our shop located at 109 Boulevard Davout, 75020 Paris: €0 pick up
- Or directly at our stand on event day, and return it after your race at the same location: €20 additional pick up fee

To reserve: Click the link and complete the form below:

<https://form.jotform.com/250484149481360>

In case of an emergency, you can email us at [rental@ciklet.cc](mailto:rental@ciklet.cc)

**Note:** Payment will be made when picking up the bike by credit card (Amex not accepted) or in cash. Bank transfers are accepted if made before the bike pickup, using the following bank details:

IBAN: FR76 1695 8000 0197 0245 6121 717.

**Don't wait, reserve your equipment at CIKLET!**

**Scroll down for Terms and Conditions**

## Conditions générales de location :

Le loueur ne pourra être tenu pour responsable des dommages dus à l'inaptitude de l'utilisateur. Les vélos, équipements et accessoires sont réputés être conformes à la réglementation en vigueur lors de leur location et en bon état de fonctionnement. Les équipements et accessoires sont fixés selon les normes de sécurité. L'utilisateur doit être couvert par une assurance en responsabilité civile. Il dégage le loueur Ciklet de toute responsabilité découlant de l'utilisation du matériel loué, notamment en ce qui concerne les accidents et les dommages causés à des tiers du fait de l'usage du vélo. Le matériel loué (vélo et accessoires) reste la propriété exclusive de Ciklet pendant toute la durée de la location. L'utilisateur ne peut les sous-louer à un tiers. L'utilisateur est le seul responsable de tous dégâts causés au matériel loué ou du fait de son utilisation. L'utilisateur reconnaît que le matériel loué est en parfait état de marche. L'utilisateur s'engage à utiliser le matériel avec soin et dans la limite de ses capacités, à respecter les consignes d'usage et de sécurité qui lui seront transmises par le loueur, à utiliser le vélo loué dans des conditions normales. Il s'engage à restituer le vélo dans son état d'origine. L'utilisateur déclare se soumettre au présent règlement du code de la route. S'il contrevient aux lois et aux règlements en vigueur au cours de la location, le loueur Ciklet ne pourra en aucun cas être tenu pour responsable. L'utilisateur s'engage à tout mettre en œuvre pour éviter le vol ou la dégradation du vélo loué. À cet effet, quelle que soit la durée du stationnement du vélo, il s'engage à l'attacher à un point fixe. Afin de souscrire un contrat de location (le remplissage du formulaire en ligne valant contrat de location), l'utilisateur devra présenter un justificatif d'identité (carte d'identité ou passeport). A la remise du matériel loué, l'utilisateur doit obligatoirement déposer en caution un chèque du montant du vélo loué. Le vélo loué doit impérativement être restitué au plus tard le Dimanche 9 Juin 2025, 1 heure après la fin de la dernière course du Triathlon de Chantilly. La caution sera rendue à l'utilisateur lors de la restitution du matériel loué. Tout retard fera l'objet de pénalités de retard d'un montant de 10 € par jour calendaire. En cas de vol, l'utilisateur doit justifier, auprès du loueur et dans un délai maximal de 24 heures après le vol, d'un dépôt de plainte effectuée dans les 24 heures auprès d'un commissariat de police ou d'une gendarmerie.

## General Rental Conditions:

The renter will not be held responsible for damages due to the user's inability. The bikes, equipment, and accessories are considered to be compliant with applicable regulations at the time of rental and in good working condition. The equipment and accessories are fixed according to safety standards. The user must have civil liability insurance. The user releases Ciklet from any liability arising from the use of the rented equipment, particularly regarding accidents and damages caused to third parties due to the use of the bike. The rented equipment (bike and accessories) remains the exclusive property of Ciklet throughout the rental period. The user may not sublease it to a third party. The user is solely responsible for any damage caused to the rented equipment or due to its use. The user acknowledges that the rented equipment is in perfect working condition. The user agrees to use the equipment carefully and within their abilities, to follow the usage and safety instructions provided by the renter, and to use the rented bike under normal conditions. They agree to return the bike in its original condition. The user agrees to comply with the traffic code. If the user violates any laws or regulations during the rental, Ciklet will not be held responsible in any case. The user agrees to take all necessary measures to prevent theft or damage to the rented bike. To this end, regardless of the duration of the bike's parking, the user agrees to lock it to a fixed point. To sign a rental contract (completion of the online form constitutes a rental agreement), the user must present proof of identity (ID card or passport). Upon receiving the rented equipment, the user must provide a deposit in the form of a check for the value of the rented bike. The rented bike must be returned no later than Sunday, June 9, 2025, 1 hour after the last race of the Chantilly Triathlon. The deposit will be refunded to the user upon return of the rented equipment. Any delay will incur a late fee of €10 per calendar day. In case of theft, the user must provide proof to the renter, within 24 hours of the theft, of filing a police report at a police station or gendarmerie within 24 hours.